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６／２９に生徒総会が開催されました。
雀ヶ野生徒会長のあいさつの後、令和元年
度決算報告、令和２年度予算案、委員会年
間活動計画が審議されました。最後には「学
校が楽しいを考
える」議題でも
意見が出されま
した。「学校が
楽しい１００
％」をめざし生
徒会も動き出し
ました。休校期
間が長く生徒会
活動も自粛して
いましたが、今
後の生徒会活動
の充実発展を期
待しています。

生徒会長のあいさつ

質問をする生徒

本校は熊本県教育委員会指定「学校給食
・食育」研究推進校として「食に対する関
心を高め、主体的に意思決定できる生徒の
育成～家庭と連携した食生活の改善によ
る、心身の健康問題の低減をめざして～」
をテーマに研究を進めています。先月の「食
育の日」のアンケートで主食、主菜、副菜
を食べてきた生徒は、全体の３割でした。
また、約７割の生徒が食事の手伝いをして
いると答えています。長い臨時休校中に自
分で料理を作った生徒もいるのではないで
しょうか。バランスの良い朝食は、中学生
特有の体調不良を改善し、「学校生活が楽し
い」と答える生徒が多くなるというデータ
もあります。今後も家庭と連携した食育の
取組にご理解とご協力をお願いします。

給食コンテナ室前の掲示

「食事の手伝い」をどれだけしていますか

「食育の日」朝食アンケート

第１回生徒総会！ 食育の日アンケート！



６／１に学校が再開し、一月以上が過ぎ
ました。１年生もやっと中学校生活に慣れ、
元気に登校し、毎時間の授業に集中して取
り組んでいま
す。美術の時
間に、自分の
スリッパを見
つめながら集
中して描写す
る生徒の姿に
足が止まりま
した。
また、音楽

では発声する
授業を避け、
鑑賞の授業が
行われていま
した。当面の
間、技能教科
では感染予防
を考えた授業
内容を精選し
て行っていま
す。
長い臨時休

校で遅れてい
た授業内容を
少しでも取り
戻すため、で
きるだけ授業
をカットせず
に６時間授業
の日を多くし
ながら授業時数の回復に努めています。

本年度もボランテ
ィア委員会を中心に
海岸清掃を朝の活動
で行っています。
７／９の朝、海岸

に行ってみると大雨
の影響で大量のゴミ
が海岸に打ち上げら
れていました。プラ
スティックゴミやペ
ットボトルを中心に
ゴミ拾いをしました
が、ごく一部しか拾
うことができません
でした。きれいな長
洲町の海を維持する
ためにも微力ですが、継続していく必要を
感じました。

ゴミ拾いの様子

長洲の海をきれいに！

美術の授業（２年生）

スリッパに思いを込めて

音楽の鑑賞

梅雨前線が活発化し、各地で大雨の被害
が出ています。大雨の日は特に登下校時の
生徒の様子が気になります。心配なため車
で送迎される家庭も多いかと思います。あ
る朝、雨の日の生徒の登校状況が心配で、
駐輪場を覗くと、雨合羽を着て自転車で元
気に自力登校する生徒の姿がありました。
「大丈夫？」と声をかけると「楽しかった
です！」と意外な言葉が返ってきました。
逞しい生徒の姿に感心するとともに、川が
増水しているところもあるので、十分注意
して登校するようにお願いしました。
また、部活動中止での一斉下校時は送迎

の車が集中し混雑します。事故防止のため、
西門から北門への一方通行や分散しての下
校を考えています。よろしくお願いします。

雨の日の駐輪場（9台の自転車）

車でのお迎えの様子（7/7）

学校再開後の授業の様子！ 大雨の登下校に注意！

持続可能な美化作業！
生涯学習課の松永光親審議員や田成香代地

域学校協働活動推進委員を中心に、本年度の

持続可能な美化作業についての話し合いが行

われました。昨年は、同窓会長の猪本一男さ

んを中心に、年５回の美化作業を行うことが

できました。今年はさらなる充実をめざし、

関係団体の皆さんにご参加いただき、昨年の

反省をもとに協議しました。

話し合いの様子




